

18. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Frank Scholtysek (AfD)

vom 09. Januar 2020 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 09. Januar 2020)

zum Thema:

Berlin pflanzt 335.000 junge Bäume? Wie viele sind es wirklich?

und **Antwort** vom 21. Januar 2020 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 24. Jan. 2020)

Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz

Herrn Abgeordneten Frank Scholtysek (AfD)
über
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin

über Senatskanzlei - G Sen -

A n t w o r t
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/22034
vom 9. Januar 2020
über Berlin pflanzt 335.000 junge Bäume? Wie viele sind es wirklich?

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Wie viele Bäume sind im Zeitraum Oktober bis einschließlich Dezember tatsächlich in den Berliner Wäldern gepflanzt worden?

Antwort zu 1:

In der Pressemitteilung vom 01.10.2019 wurden die Planungen für Pflanzungen in den Berliner Wäldern veröffentlicht. 335.000 Bäume sollten im Rahmen des Mischwaldprogramms und auf Flächen mit übermäßig dürrebedingten Ausfällen gepflanzt werden. Zusätzlich waren 35.000 Bäume für ergänzende Pflanzungen in Flächen mit überwiegender Naturverjüngung vorgesehen. Die Niederschläge im Oktober 2019 ermöglichten kurzfristig weitere Nachpflanzungen, um die dürrebedingten Pflanzverluste der vergangenen Jahre auszugleichen.

Im Herbst 2019 wurden in den Berliner Wäldern - überwiegend im Rahmen des Mischwaldprogramms - insgesamt 468.240 Bäume gepflanzt (einschl. der Flächen der Berliner Forsten im Umland, ohne Umland: 310.650 Bäume).

Frage 2:

Wo wurde in welcher Anzahl gepflanzt?

Antwort zu 2:

Forstamt Tegel:	37.350 Bäume
Forstamt Grunewald:	58.150 Bäume
Forstamt Köpenick:	322.850 Bäume
Forstamt Pankow:	49.890 Bäume

Frage 3:

Wie viele Bäume wurden tatsächlich in Berlin im Gesamtjahr 2019 gepflanzt?

Antwort zu 3:

Auf Antwort zu 1 wird verwiesen, da in den Berliner Wäldern angesichts der Trockenheit des Frühjahrs und Sommers erst im Oktober mit Pflanzungen begonnen wurden. Im Übrigen wird auf Antwort zu 4 verwiesen. Bezüglich privater Baumpflanzungen verfügt der Senat über keine Informationen.

Frage 4:

Wie viele Straßenbäume und sonstige über die Baumkataster erfassten Bäume wurden in Berlin in 2019 gepflanzt?

Antwort zu 4:

Die bezirklichen Daten zu öffentlichen Straßenbäumen sind für das Jahr 2019 bislang noch nicht ausgewertet.

Verlässliche Daten zu Anlagenbäumen liegen nicht vor, da diese noch nicht von allen Bezirken vollumfänglich in das Berliner Baumkataster eingetragen worden sind.

Frage 5:

Wie viele Straßenbäume und sonstige über die Baumkataster erfassten Bäume wurden in Berlin in 2019 gefällt?

Antwort zu 5:

Die bezirklichen Daten zu öffentlichen Straßenbäumen sind für das Jahr 2019 bislang noch nicht ausgewertet.

Verlässliche Daten zu Anlagenbäumen liegen nicht vor, da diese noch nicht von allen Bezirken vollumfänglich in das Berliner Baumkataster eingetragen worden sind.

Berlin, den 21.01.2020

In Vertretung

Stefan Tidow
Senatsverwaltung für
Umwelt, Verkehr und Klimaschutz